

Des passerelles entre le Chili et le lycée de Cornouaille



Les élèves d'euro espagnol
présentent leur exposition
à Luis Ramirez, président de
l'association Breizh Chile
Rapanui.



Des passerelles entre le Chili et le lycée de Cornouaille

29.05.2023
Télégramme

● Vendredi, les élèves des classes euro-espagnol du lycée de Cornouaille ont reçu la visite du Chilien Luis Ramirez, président de l'association Breizh Chile Rapanui. Vivant depuis quelques années en Bretagne, ce dernier est venu découvrir l'exposition réalisée par les 80 élèves des classes européennes sur son pays d'origine. « C'est le fruit d'un projet pédagogique sur le Chili mené tout au long de l'année, a expliqué Anne Pennanguer, leur professeur d'espagnol. Avec un premier temps fort en septembre lorsqu'ils ont travaillé sur des fresques géantes avec des muralistes chiliens. Ils ont ensuite réalisé des maquettes, des diaporamas, des dessins, des panneaux sur différents thèmes : la société chilienne, l'agriculture, le réchauffement climatique, les conflits territoriaux, la dictature de Pinochet et la nouvelle constitution ».

Des festoù-noz au Chili

Luis Ramirez a profité de l'occasion

pour dire que, cette même semaine, deux festoù-noz ont été organisés par son association, un le 22 mai sur l'île de Pâques et un autre le 27 mai à Valparaiso. Il a aussi eu l'occasion de rencontrer Zoé Kersaudy, élève de terminale qui va effectuer un stage en équithérapie de six mois à

partir de septembre prochain au Chili. « Nous comptons sur elle pour prendre des contacts et échanger avec nous tout au long de l'année, espère Anne Pennanguer, car nous avons le projet, d'ici deux à trois ans de faire des échanges Erasmus avec ce pays ».



Les élèves des classes euro-espagnol du lycée de Cornouaille ont fait une visite guidée de l'exposition sur le Chili qu'ils ont préparée tout au long de l'année.